
PlantaDoce.

Empresa

Asisa crece en Valencia con una nueva oficina en Denia

La compañía aseguradora acaba de estrenar una nueva instalación en el número 30 de la calle Ramon y Cajal de la localidad alicantina.

PlantaDoce
23 nov 2018 - 13:00

Asisa crece en Valencia con una nueva oficina en Denia

Image not found or type unknown

Asisa continúa su expansión en la Comunidad Valenciana. **La compañía aseguradora ha abierto una nueva oficina en la localidad alicantina de Denia**, que le permitirá “reforzar la red comercial”, según destacan desde el grupo en un comunicado.

La nueva oficina, que está situada en el número 30 de la calle Ramon y Cajal y que ya opera plenamente, facilitará el acceso a los seguros de Asisa, así como los trámites que los asegurados realizan con la compañía.

Además de esta oficina, **Asisa cuenta en Denia con el Hospital HLA San Carlos**, en el que se ha realizado una importante inversión en los últimos meses para ampliar y modernizar sus instalaciones, poner en marcha nuevas unidades especializadas e incorporar nuevos servicios.

Asisa cerró 2017 con la mayor facturación en primas de su historia, con 1.105,3 millones de euros, un 2,3% más que en el ejercicio anterior. El año pasado las primas del seguro de salud alcanzaron 1.096,1 millones de euros, un 2,22% más que en 2016.